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Nr. Thema Maßnamen/Ergebnisse zuständig 
1 Begrüßung Frau Kulawinski und Frau begrüßen die Teilnehmer, stellen 

sich kurz vor und übergeben das Wort an Frau Jaensch und 
Herrn Cramer. 

Schulelternbei-
rätinnen 

2 Mitteilungen 
 
 

Für die Fahrt zur Schulelternbeiratssitzung ist die Fahrtkos-
tenrückerstattung möglich. 
 

 
 
 

 Caterer 
 

Aktuell gibt es Überlegungen, den Caterer BDKS ab dem 
nächsten Schuljahr zu wechseln. Kitafino als Bestellsystem 
und Abrechnung soll weiterhin erhalten bleiben. 
 
Inzwischen fanden mehrere Kinderbefragungen zum Essen 
von BDKS statt.  
Es gab bereits Probe-Essen von zwei anderen Caterer. 
 
In der Schulkonferenz, die am 24.01.2023 geplant ist, soll die 
Entscheidung für einen Caterer getroffen werden. Die Einla-
dungen folgen noch. 
 
Hinweis: 
Die Eltern, derer Kinder nicht mehr am Essen teilnehmen, 
sollten die Konten löschen, da diese Kinder immer noch auf 
Essenslisten stehen. Die Klassenelternbeiräte werden gebe-
ten, die Eltern zu informieren. 
 

Herr Cramer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Klasseneltern-
beiräte 
 

 Präventions-
wochen 
 

Aktuell werden Covid Selbsttests mit nach Hause gegeben. 
Zwei Tests/Woche werden empfohlen. 
 

Herr Cramer 

 Jahresplanung 
 

Zugriff auf die Jahresplanung erfolgt für die Lehrkräfte über 
das Schulportal. 
Die Planung wurde im Schnelldurchlauf gezeigt. 
 

Frau Jaensch 

 Löwenstark Budget, welches Corona bedingt der Schule zugewiesen 
wurde (7.000€) 
Diese finanziellen Mittel wurden u.a. für Theaterbesuche 
eingeplant. Außerdem wurden Materialien für Legoprojekt, 
Personal zur Unterstützung, Dienstleistungen (Naturwissen-
schaft, Leseprojekt, etc.) eingekauft/eingeplant. 
 

 

  Weitere Pläne: 
Zirkusprojekt, Elterncafe, Fashing, Leseprojektwoche, Ma-
theprojektwoche, Sportprojektwoche 
Kinderolympiade wird dieses Schuljahr umgesetzt (Koordina-
tion durch Frau Worst) 
Der Sponsorenlauf ist für 2024 geplant. 
  
Seit diesem Schuljahr finden wieder regelmäßige Kinderkon-
ferenztermine (alle Klassensprecher) alle 4-6 Wochen statt. 
Die Kinder haben so die Möglichkeit, an Verbesserun-

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



gen/Neuerungen mitzuwirken.  
Es gibt verschiedene Pausenangebote: Fußballplatz, Nest-
schaukel, Fahrgeräte, Slackline etc. 
  
Treffen mit den weiterführenden Schulen finden regelmäßig 
statt. Das nächste ist in den nächsten 14 Tagen. 
Ab 2026 sollen alle Schulen das Ganztagsbetreuung anbie-
ten müssen. 
 
Es gibt Projekte in Kooperation mit Stadtteilzentrum z.B. si-
cherer Weg zur Schule. 
  
Es wurden bereits einige Wegweiser für die Schulkinder um 
und auf dem Schulgelände platziert wie z.B. Fußtapsen auf 
dem Bürgersteig, weißer Randstreifen in Richtung Fußball-
platz. 
 
Die Klassenelternbeiräte wurden gebeten, die Info an die 
Eltern weiterzuleiten, dass sie ihre Kinder beim Bringen noch 
vor der Schule rauszulassen und nicht direkt zur Schule vor-
fahren. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Klasseneltern-
beiräte 

 Infos von der 
Homepage 
 

Die Homepage wurde kurz gezeigt. 
Aktuelle Termine, Informationen zur Mensa, Downloads etc. 
 

 

 Personal 120 Mitarbeiter insgesamt 
44 Lehrer 
UBUS (Unterrichtsunterstützende Begleitung) 
Allleinstellungsmerkmal: Sozialpädagogin 
Aktuell 2 Intensivklassen - insgesamt 21 Kinder. Diese Kinder 
sind Teil einer normalen Klasse, werden aber auch getrennt 
von Frau Umbach und Frau Groß unterrichtet. 
  
2 Junglehrer (Referendaren) werden aktuell ausgebildet:  
Frau Wicke, Herr Ludwig 
Homepage wird von Frau Textor verwaltet. 
 

Frau Jaensch 
 

3 Verschiedenes Welche Fragen gibt es? 
 
 
 Was passiert mit den Fundsachen? 
--> Diese bleiben erstmal an der Garderobe vor den Klassen 
oder in der Turnhalle 
--> sollte nach 4-6 Wochen keiner sich die Sachen holen, 
werden diese einmal im Jahr zum Abholen ausgelegt. 
--> ansonsten bei Frau Holzigel nachfragen 
  
Wann findet das Schulwechselprojekt statt? 
--> Fr. Gutberlet und die andere Kollegin ist zuständig 
--> Kinder schauen sich einen Film darüber an, sie besuchen 
auch die weiterführende Schulen 
--> Übernachtung im Stadtteilzentrum etc. 
  
Aktuell liegen noch keine Informationen zu den Terminen vor. 
 
Die Sitzung wurde geschlossen 

Frau Kulawinski  
 
 
Klasseneltern-
beiräte 

 


